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Requeiro a mesa, ouvido o Douto Plenário, para que seja enviado expediente ao Superintendente da
Funasa, Sr. Flávio Brito e ao Secretário de Saúde do Governo do Estado de MS, Dr° Geraldo
Rezende, para que seja revisto a nova proposta de Contratualização da Santa Casa de Corumbá.
Existem cidades do Estado que estão recebendo valores acima do que corumbá vem recebendo,
cidades estas como Nova Andradina e Três Lagoas, recebem R$ 900.000,00  (novecentos mil reais) e
a cidade de Corumbá só está recebendo R$350.000,00 (trezentos e cinquenta mil reais). E na
oportunidade foi discutido alguns suportes financeiros até que se regulariza essa situação.
 
Justificativa: Senhor Presidente, senhores vereadores, senhores munícipes: A população
corumbaense e esse vereador imbuído na solução da Santa Casa de Corumbá, agradece ao
Secretário de Saúde do Estado de MS, Dr° Geraldo Rezende, por intervir e conseguir a liberação do
bombeiro para andamento das obras do pronto socorro de Corumbá.
 

  
SALA DAS SESSÕES, 11 de Março de 2019

  

Luciano Costa
Vereador(a) - PODE

Senhores Vereadores
Vereador(a) - .
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